

校長室だより

For Our Children's Smiles



~ 子供たちの笑顔のために~

湖北小学校

第 18 号

10月29日発行

音楽発表会・こぼくフェス
ティバル特集

10月24日金曜日校内音楽発表会、午後はこぼくフェスティバルが行われました。児童のみなさん、先生たち、

お疲れ様でした。また、保護者の皆様もご協力ありがとうございました。

さわやかな秋晴れの候、保護者の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃は、本校の教育活動に深いご理解と温かいご支援を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、先日開催いたしました「音楽発表会」並びに午後の「湖北フェスティバル」では、開催までの準備段階から当日の運営に至るまで、保護者の皆様の多大なるご尽力を賜り、誠にありがとうございました。心より厚く御礼申し上げます。

❤ 子どもたちの輝く姿とご協力への感謝

当日の朝、私がいつものように校門に立っていると、子どもたち一人ひとりの顔がいつもより笑顔が多かったので、「みんなどうしたの?ニコニコだね?」と尋ねたところ「当たり前じゃん!!今日は音楽発表会のあと、こぼくフェスティバルがあるからね。」イベント大好きな湖北っ子らしい回答がありました。こちらもうれしくなりました。校内音楽発表会では、子どもたちは練習の成果を存分に發揮し、美しい歌声を響かせました。一人ひとりが心を一つにしたハーモニーは、聴く人の心をうれしい気持ちにさせる感動的なものでした。みんな素敵なお話をきかせてくれてありがとうございました。

また、午後の湖北フェスティバルでは、PTA の皆様を中心に、会場設営、出店へのご協力、見守りなど、細部にわたるご支援をいただきましたおかげで、子どもたちにとって思い出深い、安全で楽しい一日となりました。私も子どもたちと楽しい時間を過ごせました。皆様の温かいご支援とご協力がなければ、この二つの大きな行事を成功させることはできませんでした。子どもたちの笑顔と、彼らが今回の経験を通じて成長できたことこそが、皆様のご尽力の賜物だと確信しております。本当にありがとうございました。

🤝 今後の学校への願い

本校では、今後も子どもたちが様々な活動を通じて、心豊かに健やかに成長できるよう、教職員一同、力を尽くしてまいります。引き続き、皆様の温かいご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

末筆ではございますが、皆様の益々のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

敬具

我孫子市立湖北小学校 校長 加藤 理巳

音楽発表会・こぼくフェスティバルご支援ありがとうございました。



音楽発表会1



音楽発表会2



こぼくフェスティバルより